

580260
8-1-2000

La Cuarta

21



Margot Loyola ofreció unas partidas de cuento en la noche, pero no recibió la atención esperada.

Sociedad celebró 15 años de vida

Margot Loyola molesta por pocaza bola al folclor en fiesta de la SCD

Un mal rato pasó Margot Loyola en la celebración de los 15 años de la Sociedad Chilena del Derecho de Autor (SCD). En la fiesta que se realizó la noche del domingo pasado, en la plazaleta Bernardo Moreno, la folclorista terminó abrumadamente su presentación junto al grupo Palomas, debido a la poca bola que le dio el público. Es que la concurrencia asistente -hubo cualquier estrella local- estaba más preocupada del cordero y de degustar el plato sour y el cerviche de salmon que de su show. Ante

dad, o por una matrícula universitaria. Si es motivo por condicione inata e irremediable. Los artistas no pueden dejar de ser artistas. Y esa circunstancia, junto con ser una gracia de la misma vida, es también un desvelo: larga vida a la SCD", concluyó.

Alberto Plaza, Alvaro Scaramelli, Pablo Herrera,

Tito Fernández, Carlos Corales juntó a su esposa Denise, Adrián y esposa, más sus dos hijos, los hip hoperos de Pantallas Negras con "Lalo" Meneses a la cabra y Juan Antonio Labra acudieron al festejo. También se vio al escritor Antonio Skarmeta, quien anda de paso por Chile grabando algunos capítulos de "El Show de los Libros".

Margot Loyola molesta por pocaza bola al folclor en fiesta de la SCD [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Margot Loyola molesta por pocaza bola al folclor en fiesta de la SCD [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)